

## **CABB gibt CFO-Wechsel bekannt**

**23.08.2024 – Die CABB Group bekommt zum 01. Januar 2025 einen neuen Finanzchef (CFO). Das Unternehmen hat sich mit dem bevorzugten Kandidaten auf einen Einstieg zu diesem Termin geeinigt und wird ihn im Oktober offiziell vorstellen.**

Der neue CFO bringt mehr als 25 Jahre Erfahrung im Management internationaler Unternehmen mit, davon knapp zehn Jahre als Finanzchef verschiedener Firmen in Private-Equity-Hand. In seiner Karriere hat er große Erfahrung darin gesammelt, Unternehmen erfolgreich weiterzuentwickeln und deren Wert zu steigern. Zudem verfügt er über umfangreiche Kenntnisse in der Chemiebranche. Er folgt auf Markus Schürholz (59), der CABB dann nach knapp sechs Jahren auf eigenen Wunsch verlassen wird, um sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu stellen.

«Wir freuen uns sehr, dass wir unseren Wunschkandidaten für die Position des CFO der CABB Group gewinnen konnten. Er ist für uns eine ideale Besetzung», sagt CEO Thomas H. Ahrens. «Ich möchte mich bei Markus für seine erfolgreiche Arbeit und sein Engagement für die CABB Group bedanken und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute.»

### **CABB AG**

[media@cabb-chemicals.com](mailto:media@cabb-chemicals.com)

+41 61 517 96 56

Über CABB Die CABB Group ist eines der führenden Unternehmen in der Herstellung und Entwicklung (CDMO) von kundenspezifischen Wirkstoffen im Bereich Crop Science. CABB stellt ausserdem hochspezialisierte Inhaltsstoffe für Kunden aus der Life-Science und Performance-Materials-Branche her. Das Unternehmen betreibt sechs Produktionsstätten in Gersthofen und Knapsack (Deutschland), Pratteln (Schweiz), Kookola (Finnland), Jining (China) und Galena (USA). Im Geschäftsjahr 2023 setzte die Gruppe mit rund 1.200 Mitarbeitern über 740 Millionen Euro um.